



Les pompiers et le SAMU évacuent les quatre victimes sur les hôpitaux strasbourgeois.

(Photo DN)

21.9.83

La foudre tombe sur un abri : 4 aéromodélistes gravement touchés

MOLSHEIM. — Un violent orage s'est abattu dimanche peu après 14 h sur la région de Molsheim. Sur le terrain du Club d'aéromodélisme Hispano-Suiza de Molsheim situé en bordure du CD 30 entre Molsheim et Dachstein, plusieurs membres se sont retrouvés comme souvent le dimanche pour faire évoluer leurs petite machine volante. La pluie les a obligés à trouver refuge dans un abri implanté le long du terrain. Vers 15 h la foudre est malheureusement tombée sur la construction. Quatre personnes dont trois membres de la société ont été grièvement blessés. Atteintes de graves lésions internes et externes les quatre victimes ont été transportées par des ambulances, des hélicoptères du SAMU dans différentes cliniques strasbourgeoises.

Dimanche comme à l'accoutumée des membres du club d'aéromodélisme Hispano-Suiza de Molsheim se rendent sur le terrain de la route de Dachstein. Comme ils ont l'habitude de le faire tous les dimanches. Au loin au début de l'après-midi, de gros nuages font leur apparition. Des éclairs sillonnent le ciel. Le tonnerre gronde. Peu après 14 h, une violente pluie se met à tomber. Six personnes dont trois membres du club parmi lesquels le trésorier trouvent refuge sous un abri provisoire couvert de tôle.

A côté de l'abri une fontaine avec une pompe à bras permet aux membres de se ravitailler en eau. L'abri quant à lui est surmonté d'un petit mât au bout duquel flotte un drapeau rouge. Deux éléments favorables pour attirer la foudre. Peu avant 15 h la pluie commence à régresser.

L'occasion pour une personne et son petit enfant de quitter l'abri. Quelques instants après ce témoin verra une boule de feu s'abattre sur la construction et les quatre personnes qui y avaient trouvé refuge s'effondraient tour à tour touchées par la décharge.

L'alerte est aussitôt donnée, pompiers du centre de secours principal et gendarmes de Molsheim se rendent rapidement sur les lieux, ils découvrent les quatre victimes at-

teintes de graves lésions principalement internes, alors que les pompiers donnent les premiers soins aux blessés des équipes du SAMU se rendent sur place à bord de l'hélicoptère et de deux ambulances.

Le plus gravement atteint semble être un jeune homme de 15 ans, originaire de Wisches, qui était venu là pour se renseigner sur les modalités d'inscription au club. Son identité n'a pas encore été révélée par les enquêteurs, les parents n'ayant pas encore été prévenus.

Il a été hospitalisé au centre de traumatologie d'Illkirch-Graffenstaden. Les trois autres personnes toutes membres du club ont été transportées soit en service de réanimation des hospices civils de Strasbourg, ou au CHU de Hautepierre.

Les médecins n'ont pas encore pu se prononcer quant à la gravité de leurs blessures. Il s'agit de M. Eugène Dudey, 59 ans, — le trésorier du club — de Strasbourg, et deux membres MM. Gilbert Notar, 41 ans, de Muhlbach-sur-Bruche, et Christian Geyer, 24 ans, de Niederhaslach. La gendarmerie de Molsheim a quant à elle ouvert une enquête sur ce tragique accident.

Marcel ERNST

Après le coup de foudre de Molsheim : Les quatre aéromodélistes hors de danger

MOLSHEIM. — La foudre est tombée dimanche peu avant 15 h sur un abri couvert de tôle du Club d'aéromodélisme Hispano-Suiza de Molsheim, blessant grièvement quatre personnes qui s'y étaient réfugiées à cause d'un violent orage (voir DNL du 22 août).

Les quatre victimes, dont trois membres du club, MM. Eugène Dudey, 59 ans, de Strasbourg, Gilbert Notar, de Muhlbach-sur-Bruche, et Christian Geyer, 24 ans, de Niederhaslach, ainsi qu'un jeune homme de 15 ans, Alain Ferry, de Wisches, qui était venu pour se renseigner sur les modalités d'inscription au club, ont été transportés par l'hélicoptère et deux ambulances du SAMU dans des hôpitaux strasbourgeois. Leur état était considéré comme très grave par les médecins qui ne se sont pas prononcés sur la gravité de leurs blessures, principalement des lésions internes.

Finalement, hier, leur état de santé s'était considérablement amélioré et tous les quatre étaient hors de danger. Le plus gravement atteint est toutefois M. Eugène Dudey qui devra rester hospitalisé, les trois autres personnes pourront vraisemblablement quitter l'hôpital ces prochains jours.